



Cette année commencerait la fusion des genres. Que donnerait ce projet ?

Sur vos cartes d'identité votre genre masculin ou féminin disparaîtra. L'état civil s'orienterait vers les homonymes. Il restera le 0 ou le 1 sur la carte vitale mais ...

Premier avantage les affaires de prud'hommes. Le sujet de la discrimination des salaires disparaît ! L'inégalité est résolue : les tribunaux auront beaucoup moins de travail et ils résoudront les affaires plus vite.

Conseil de prud'hommes



La parité politique est un sujet trop compliqué. Les femmes sont parfois difficiles à trouver. Sans les genres, le sujet n'existe plus.

Des hommes avec poitrine mais sans soutien-gorge ?... Il s'agirait de la victoire des plates pour qui ce tissu était inutile. Sinon les « Gounas ». Ce sera l'apparition d'un style simple, fric ou bagarre.



Le genre femme ? Coute plus et rapporte moins. Elles le disent toutes. Mais théoriquement il en restera plein et beaucoup d'autres encore. Parce que la mode règne.

Femme ? Non, homme, pour le fric. Parce que le besoin d'argent l'emportera. La natalité diminuera. C'est pourquoi le projet de simplification sera reporté.



Cette uniformisation des genres sera très lente. Génération après génération, pour améliorer la natalité et respecter l'évolution humaniste.